



Pièces	6 Pièces
Superficie	182 m²
Référence	MER220020
Prix	2 850 000 €

Méribel

Maison à vendre (73550)

Nouveau développement au cœur des 3 Vallées. Splendide chalet à proximité de Méribel centre et de la remontée mécanique de l'Olympe. Ce charmant chalet traditionnel situé dans le hameau du Raffort se compose de trois étages. Au rez-de-chaussée, deux chambres doubles en suite ouvrant sur des terrasses individuelles et une buanderie. Au premier étage, vous trouverez une belle cuisine ouverte sur un large séjour composé d'une salle à manger et d'un salon de détente ouvrant sur un balcon en bois. Au dernier étage, trois chambres en suite. Ce bien d'exception dispose de deux emplacements de parking ...

In the heart of the Three Valleys, in the quiet hamlet Le Raffort, ideally placed for Méribel centre and the Olympe lift, this exclusive new development offers six luxury chalets. Featuring a traditional Alpine decoration, this charming chalet offers an inviting living space of 182 sq m arranged over three floors. The ground floor includes two en suite double bedrooms opening onto individual terraces, plus a laundry room. The first floor offers an inviting kitchen opening on a spacious reception room, a dining area and two balconies. The top floor includes three en suite bedrooms. Two underground ...

SAVILLS MÉRIBEL

375, rue des Jeux Olympiques - 73550 LES ALLUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr